

全青中だより

VOL. 2

～スピリット・きりひらけ次世代に繋がる青年中央会～

各県の会長様、会員の皆様いかがお過ごしでしょうか。益々ご健勝の事と思います。全青中だよりも2回目の発行となり、初版におきましては各県会員さんにお読み頂き、なかなかの手応えを頂き感謝と共にお礼申し上げます。

さて表記の～スピリット・きりひらけ次世代に繋がる青年中央会～ですが堀井会長の任期をこのテーマを掲げ青年中央会活動に邁進することを8月27日の役員会（広島県）にて議決されました。皆様にもご周知頂き同じ想いで全国の同志として今後の活動において取り組み頂ければ幸甚に存じます。

トピックス

- ① 9月16～17日に大分県にて九州ブロックの大会が行われ、堀井会長が来賓として参加しました。 矢野会長（大分県）を中心に熱く活発な意見交換が行われました。



- ② 9月22日に徳島県にて四国ブロックの大会が行われ、堀井会長が来賓として参加しました。



- ③ 9月9日に韓国にて日韓中小企業 CEO FORUM がソウルにて開催され、堀井会長が出席しました。偶然に大阪府岡本会長、同吉田直前会長も参加されており同席されました。国境を越えての情報交換や仲間作りや双方の問題点や取り組みなど夜を徹して熱い議論をされました。



～特集～ 『会長 堀井聖介に聞く！！』

堀井新会長が発足して早いもので4ヶ月が過ぎました、会員の皆様ともっと距離を縮めたいと思っております。今回は堀井会長にインタビューをします、もっと堀井会長を知って頂きたいと思えます。(インタビュアー：佐久間)

佐久間 堀井会長宜しくお願いします。

堀井会長 宜しくお願いします。

佐久間 会長に就任されてからここまで『全国中小企業青年中央会』の会長として感想などあったらお聞かせ下さい。

堀井会長 はい、色んなブロックや県会長さん、会員さんと話しをする事が出来ました。その中で地域や業種によって様々な悩み、取り組みがあつて大変勉強になりますし今後の活動のヒントを沢山頂いております。そして皆さんとても熱い方が多いですね、一生懸命です。私も頑張らなくてはと逆に勇気つけられたりしています(笑)

佐久間 そうですか、青年中央会の皆さんはいい方ばかりですものね。堀井会長より熱い人ですか？そんな人居るんですかね？

堀井会長 私に勝てる人は…負けない様に頑張ります

佐久間 あまり頑張らないで下さい(本音)、私を含め皆が大変だから(笑)

堀井会長 相当頑張ります(笑)

佐久間 新しいテーマ『～スピリット・きりひらけ次世代に繋がる青年中央会～』について聞かせて下さい

堀井会長 はい、『誰か(国や県など)から与えられる時代から自らが誰か(国や県など)に与える時代』この様な経営者や人材になる事が今の時代大事である、同時に私達に与えて頂いた時代の善し悪しよりも次世代に笑顔溢れる環境作りが出来るかを考察する中で今何をすべきか考える事が大事と考えます。それがこのテーマの意味です。

佐久間 有り難う御座います、かなり先を見据えたお考えをお持ちの様ですね

堀井会長 私が皆さんと共に全てをやり切る事は時間もお金も相当掛かりますし難しいかも知れませんが、礎を築く事は非常に大事だと思います

佐久間 最初このテーマを聞かされた時、何を言いたいのか分かりませんでしたよ。

堀井会長 佐久間副会長もう少し勉強して下さい(笑)

佐久間 また宇宙人が始まったかと思いました(笑)

堀井会長 でも大切な事だと思いませんか？私達の子供達の為にも良い環境を受継いで貰いたいじゃないですか。

佐久間 全く同感です、全員が同じ気持ちで真剣に取り組んだら凄そうですね。

堀井会長 そうですね、全国そうそうたる会員さん達ですから、それは物凄い力になると

思います。今その為の準備に全青中の役員一同頑張っています、少しずつ形になっていきますのでご支援・応援宜しくお願いします。

佐久間 一生懸命応援しています…、でなくて私も頑張りますよ（笑）

堀井会長 （苦笑）

佐久間 次にいきます、韓国で行われた中小企業 CEO FORUM についてお聞かせ下さい。

堀井会長 約 200 名の参加数でした。同時通訳にて日韓中小企業のビジネスコラボの事例発表を聞きました。内容が濃く勉強になりました。

佐久間 交流会などはありましたか？

堀井会長 日本から大阪の岡本会長、吉田直前会長と韓国の青年部長、副部長 2 名で交流をしました。

韓国のメンバーとは、意気投合し楽しい一時を過ごせました。

佐久間 韓国の青年経営者さん達は今どんな動きですか？

堀井会長 佐久間副会長珍しくいい質問！（笑）韓国の経営者は日本の機械や技術に凄く興味があるようです。度々来日しているそうですよ。また日本の所謂老舗と言われる事業承継経営者の考え方等にも興味があり、是非日本のメンバーとも色々話がしたいとの事でした。11月に済州島で交流会があるそうで、お誘いを受けました。

佐久間 韓国の方も勉強熱心なんですね、やっぱり皆さん熱い方多いんですか？

堀井会長 私みたいな馬鹿は何処にでもいるんですね…本当に熱心で熱いですよ。懇親会で意気投合して数時間には兄弟みたいでした。何処の国でも経済の話しより『仲間とは』『人間とは』何ぞやという話して盛り上がりました。

佐久間 堀井会長は馬鹿ではないですよ（笑）どちらかと言うとやっぱり宇宙人（笑）

聞いてると、かなりの通訳泣かせですね（笑）でも日本の全国中小企業青年中央会の名前を存分にコマーシャル有り難う御座います。

堀井会長 コマーシャルですか、通訳さんが名称間違えなければね（笑）

佐久間 ちょっと心配になってきました（汗）

佐久間 韓国で美味しいもの食べましたか？

堀井会長 キムチ、サムギョプサル、トッポキ、焼肉等はメジャーですが私は鮑のお粥にチャンジャ、トックスープが好きですね。

佐久間 そんなに食べたの？

堀井会長 全部ではありませんが…

佐久間 いいな韓国…

堀井会長 佐久間副会長誘ったけど来れなかったでしょ（笑）

佐久間 そうでした（笑）

佐久間 全国講習会、広島大会もうすぐですね

堀井会長 そうですね、今広島県の皆さん、そして中国ブロックの皆さんが力を結集して取り組んでくれています。凄く楽しみにしています、全国がひとつになれる絶

好のチャンスですから私も進んで何でもやろうと思います。

佐久間 私もやります。

堀井会長 今一番大変な時期だと思いますが、私からは『宜しくお願いします』と言いたいです。全国の皆さんも一人でも多い参加をお願いしたいと思います。

佐久間 以上でインタビューを終わりたいと思いますが…

堀井会長 え…もう終わり？

佐久間 尺の関係もありますからまた次回お願いします。喋り足りませんか？（笑）

堀井会長 では次回にしましょう、有り難うございました。

佐久間 堀井会長有り難うございました。



全青中では各県、ブロックの情報を募集しております。全国に向けて発信したいこと、またちょっと変わった取り組み、成功事例何でも結構ですので募集しておりますので、全国青年中央会まで！お待ちしております。

次回発行は12月・1月になる予定です。

出筆担当 全国中小企業青年中央会副会長 佐久間厚尚